

Der Minister

Ministerium für Arbeit,
Gesundheit und Soziales
des Landes Nordrhein-Westfalen



Ministerium für Arbeit, Gesundheit und Soziales Nordrhein-Westfalen, 40190 Düsseldorf

Datum: 11. August 2022

Seite 1 von 2

An die
Pflegeeinrichtungen, ambulanten Dienste,
Krankenhäuser, Rehabilitationseinrichtungen,
Fachschulen des Gesundheitswesens,
Träger des Rettungsdienstes und
Berufsangehörigen der Hebammenkunde, der Ergotherapie, der
Logopädie und der Physiotherapie

Aktenzeichen VC3-2022-

0011520

bei Antwort bitte angeben

Herr Graffmann

Telefon 0211 855-3401

Telefax 0211 855-

alexander.graffmann@mags.nrw

w.de

in Nordrhein-Westfalen

Landesberichterstattung Gesundheitsberufe NRW 2023

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Landesberichterstattung Gesundheitsberufe Nordrhein-Westfalen erweist sich seit vielen Jahren als vorbildliches und nützliches Instrument für die Fachkräfteanalyse in unserem Land. Sie enthält wichtige und zentrale Informationen, unter anderem auf regionaler Ebene zur Pflegebedürftigkeit, zur Anzahl fehlender Fachkräfte oder zur Anzahl der Auszubildenden oder der Schulabgänger, die für eine Ausbildung gewonnen werden könnten. Aufgrund Ihrer zahlreichen Rückmeldungen wurde in der Vergangenheit eine hohe Aussagekraft der Landesberichterstattung erreicht.

Dienstgebäude und

Lieferanschrift:

Fürstenwall 25,

40219 Düsseldorf

Telefon 0211 855-5

Telefax 0211 855-3683

poststelle@mags.nrw.de

www.mags.nrw

Hierfür möchte ich mich ausdrücklich bei Ihnen bedanken!

Öffentliche Verkehrsmittel:

Rheinbahn Linie 709

Haltestelle: Stadttor

Rheinbahn Linien 708, 732

Haltestelle: Polizeipräsidium

Sie als zentrale Akteurinnen und Akteure in Pflege und Gesundheit verhelfen uns zu den aussagekräftigen Einflussgrößen! Daher ist Ihre Mithilfe für uns auch weiterhin in besonderem Maße wichtig und unabdingbar!

Die durch das Deutsche Institut für angewandte Pflegeforschung e.V. (DIP) erhobenen Fragestellungen können hauptsächlich mit Ihrer Hilfe beantwortet werden. Gerade aus diesem Grund möchte ich Sie auch für die Landesberichterstattung 2023 wieder ermuntern, die Fragebögen auszufüllen.

Ich bedanke mich im Voraus herzlich für Ihr Engagement und Ihre Teilnahme. Wir sind auf Ihre zahlreichen Rückmeldungen und die sich daraus ergebenden Erkenntnisse für einen detaillierten Überblick in den Gesundheitsfachberufen sehr gespannt.

Mit freundlichen Grüßen



Karl-Josef Laumann, MdL